



Alle Vöglein sind schon da!

Natürlich sind im Moment nicht alle Vöglein hier bei uns, da viele noch in sonnigeren Gebieten überwintern. Aber gerade um die Vögel, die im Winter da sind, ging es in dieser Unterrichtseinheit für die Kinder der Klassen 2a und 2b. Frau Sagstetter und Frau Kempf (Landesbund für Vogelschutz) brachten viele interessante Materialien und Informationen mit in die Schule. Die Schüler erfuhren, warum der Spatz oft als „frech“ bezeichnet wird, wie man das Amselmännchen vom -weibchen unterscheiden kann und dass der Gimpel auch Dompfaff genannt wird. Am spannendsten war für die Jungen und Mädchen aber, als sie aus Fett, Rosinen und Körnern ihre eigene „Futterglocke“ herstellen durften. Wenn sie diese nun zuhause im Garten oder vor dem Fenster aufhängen, können sie bestimmt einige der sogenannten „Wintervögel“ beobachten.

Ganz am Schluss bekamen alle noch eine kleine Broschüre mit den häufigsten Wintervögeln.





Vielen Dank für diese interessanten Stunden!